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丸ごと包む
・  ・  ・

コロナウイルス
予防接種健康被害制度について

地面にシートを広げます。
小石や突起物を必ず除去します。

1

両サイドのシートの口を開けます。

詳しくは▶蔵田工業株式会社「車両用浸水防止シート」
https://kurata-kougyou.co.jp/solution/evp/

2

ゆっくりと車をシート内に
移動します。

3

シート四方を付属する紐で
車体上部で固縛します。

4

設置完了です。

5

車を丸ごと

包むから浸
水

しません!

　全国的に様々な自然災害が頻発する昨今、自分自身や身近な
人が被災を経験したり、悲惨な災害報道を目の当たりにしたり
して、自然災害に対する防災意識が高まっているという人も多い
のではないでしょうか。ある保険会社が「自動車と災害」をテー
マにインターネットアンケートを実施したところ、自動車は災害
時、避難手段として活用されたり、「車中泊」を行うことで被災生
活の場所の一つとして活用されたりしています。特に新型コロナ
ウイルス感染拡大防止の観点から、クローズドな空間とプライバ
シーの確保ができる避難生活の方法として、車中泊が注目を集
めつつあります。
　しかし、豪雨など災害時には肝心なその車両が、水没してしま
う可能性も残念ながら否定はできません…
　そんな中、従来とは全く違って『マイカーを袋に入れて丸ごと
包む？』という発想で災害に有効とクローズアップされている製
品をご存じでしょうか？
蔵田工業株式会社が輸入販売している、EVP（Extreme 
Vehicle Protection）車両用浸水防止シートです。
　昨今、新型コロナウイルスのパンデミック以降、自動車業界は
自動車及び関連部品の供給不足という危機に瀕しており、新車
1年待ちは当たり前、修理しようにも部品入荷もままならないの
が現状です。　車両保険という『経済的な補填』はもちろんです
が、『能動的な守り』の手段として、大切で愛着に満ちたお車や、
もう手に入らない旧車、こだわりのお車を失いたくない方々には
一考の価値はあると思います。

　新型コロナウイルスの感染拡大で、WHO（世界保健機関）が緊急事態宣言を出してから、これほど
長く続くとは誰も予測しなかったことでしょう。コロナワクチン予防接種も既に4回目を接種を終えた
方もいらっしゃることと思います。予防接種後に、アナフィラキシー反応、発熱、倦怠感などを経験され
ている方も少なくないと聞きます。皆さんはこの予防接種による健康被害が生じた場合には、予防接
種法に基づく救済が受けられることをご存知でしょうか？
給付の種類としては

●「医療機関で医療を受けた場合」→
　医療費及び医療手当（通院3回未満→月額：35,000円、通院3回以上→月額：37,000円など）
●「障害が残ってしまった場合」→障害児養育年金（18歳未満）又は障害年金（18歳以上）
●「亡くなられた場合」→埋葬料、死亡一時金　などです。

Writer : 友永

Writer : 飯沼

　予防接種後に腕が上がらなくなり、「ワクチン予防接種による急性五十肩」と診断された方も多数い
らっしゃるとか？詳しくは「予防接種  救済」で検索されますと、厚労省のホームページで掲載されてお
ります。地方自治体でも独自の救済措置もありますので、どうぞ参考にしていただければ幸いです。 予防接種  救済 検索

車両用
浸水防止シートの
使用手順

Automobile Insurance

Coronavirus related
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“沈む夕日に  照らされて  まっかなほっぺたの君と僕～♪”
こんにちは！株式会社 リンクス 岩永潤二郎でございます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

　さて、9月7日に1998年8月以来、およそ24年ぶりに1ドル＝144円台まで円安が進みました。午後
5時の時点では、前日比2円36銭円安ドル高の1ドル＝143円89銭～91銭となっていて、9月に入って
から、円相場は4円以上値下がりしています。
　FRB（アメリカの中央銀行にあたる）＝連邦準備制度理事会による大幅な利上げが続くという見方が
広がり、円を売ってドルを買う動きが強まったとのことです。
　また、ヨーロッパ中央銀行が利上げを行うのではないかとみられていることから、ユーロに対しても円
を売る動きが出ていて、6日と比べて1円61銭円安ユーロ高の、1ユーロ＝142円79銭～83銭でした。

　円安になると、輸出品の外国での価格が安くなるのでよく売れるようになります。輸出産業は活性化
し、企業の設備投資も促進され景気はよくなります。一方、輸入する食糧や生活必需品の価格が上昇し
ます。モノやサービスの供給を輸入に頼っていると、円安の影響を強く受けて物価が上昇します。国内の
景気が停滞している時に円安による物価上昇が起きると、スタグフレーション※の状況となります。
このまま円安が続け（進め）ば、スタグフレーションに陥る可能性が高くなってきます。
※スタグフレーションとは？… 検索してみてください。

　先進国と言われる日本。本当に先進国なのでしょうか？平均所得は30年前からほぼ変わらず、退職
金に関しては900万くらい下がっていると言われ、普通預金の金利も1.63%（1990年7月）→0.001
まで下がった…というより無くなっていますね。消費税は３％→10％、国民年金保険料は9,700円
（1992年4月）→16,590円（2022年4月）、物価が10％以上上昇していると考えると、収入は下がっ
て支出は大きく上がっているということになります。

　「投資をはじめようかな？持っているドルを円に替えようかな？」と考えている方は、保険屋さん（私）
の話やネット上の情報に惑わされることなく、しっかり学んでアクションを起こしてください。
　こんな時は「〇〇万預けると1ヶ月で必ず〇〇％利息が付く」とか「1年後には〇倍になる」といった怪
しい話が舞い込んできます。1、2回利息を支払って連絡が取れなくなる…よくある詐欺のパターンです。
そんな夢物語に惑わされないようにご注意ください。かと言って、お金をタンスや銀行に置いていても
増えていきませんし、お金の価値は下がって行く一方です。
　最後に、投資の神様 ウォーレン・バフェットさんの名言を二つご紹介させていただきます。

　「どんな人かな？どんな意味かな？」と興味がある方は、検索して詳しく調べるか、書籍を買って読んで
みてください。
　毎年同じことを言っているかも知れませんが、食欲の秋、スポーツの秋、そしてちょっとだけ寂しい秋… 
皆様のそれぞれの秋をお楽しみください！

ごあいさつ

「辛抱強さや冷静さは、知能指数よりも重要かもしれないと、私は思っています。」

「私はブローカーやアナリストに相談したりはしません。物事は自分の頭で考えるべきです。
　ロールスロイスに乗る人間が地下鉄を使う人間からアドバイスを受けるところは、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウォール街以外にありません。」

ー ウォーレン・バフェット  Warren Edward Buffett ー
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井上忠彦様

有限会社萬順製菓

【本店】長崎県長崎市諏訪町7-28
TEL 095-824-0477

【眼鏡橋店】長崎市諏訪町6-3
TEL 095-893-8804

代表取締役

https : //manjun.co.jp

inter-
view

Special

元祖よりよりの萬順製菓 井上社長にお話を伺ってきました。
井上社長と知り合って、早20年余り。
いつも優しい笑顔で迎えてくれます。

1884（明治１７）年の創業。初代から１３８年、味と手法を受
け継がれて現在５代目。凄い事ですよね！
江戸時代の頃から小麦粉や砂糖を中国から運んでいた貿
易商・萬順號（まんじゅんごう）が起源。当時貴重だった砂糖
が手に入りやすかった環境下からスタートしたそうです。

とにかく“鮮度”を大切にされています。
特に揚げるためにも使われる油は完成と同時に酸化が始ま
ります。だから鮮度は大切。
昔から、自分で作って自分で売る事を基本とされてきました。
会社を更に大きくではなく、目の届く範囲で鮮度を大切に続
けていきたい。商品は余ることなく、足りないくらいがちょうどい

い。そうやって鮮度を保たれているのですね。
長崎駅や空港での販売も、先方からの申し出を受けて販
売を開始されました。
「なんとなく」も大切。今は美味しいのが当たり前の時代。
だから「なんかおいしかよね」そんな印象を持ってもらうこと
を大事にされています。

代表のお菓子よりよりはもちろん。
実は今、観光客に大人気のちよりが看板商品になりつ
つある様です。
「ちより」というお菓子をご存知でしょうか？
よりよりをスナック菓子のサイズにしたら、ポイポイ食べら
れていいよね―！という事で生まれたのがちより。よりより
の生地でつくっています。
小さく食べやすく、食べ始めたらやめられません。
2013年に長崎県新作展優秀賞も受賞されました。

四季をイメージした長崎のパッケージも人気の理由。
私は、月餅（げっぺい）も大好きです。あずきベースの黒あん
と白インゲンベースの白あん。クルミやピーナッツも入って、
あっさりとして甘くておいしいんです。今後はこの月餅にも力
を入れていきたいそうなので、もっと美味しくなりますね。

取材の時に、出来立てアツアツの金銭餅をいただきまし
た。なんでも、前日に焼いて、残り火で一日完全に乾燥させ
て完成となるそうで、まだ暖かい金銭餅は、サクサクでおい
しかったです。まさに、鮮度が大切！！ですね
知り合った20年前から常に前向きに、柔軟に、守り抜く想
いは頑固さを持つ井上社長。これからもお客様のために、
長崎の味を、長崎の良さを全国に伝えてくださいね。

法人インタビュー

イチオシの商品教えてください

大切にしていること

まずは、萬順製菓の歴史から伺いました

井上社長（左）とリンクス・スタッフ成瀬

香
り
と
旨
味
に
こ
だ
わ
り

 

鮮
度 

を
大
切
に
し
た

お
菓
子
づ
く
り

”

“

サクサク 出来立て金銭餅。
おいしかった！！

きんせんぴん

R I N C S  J O U R N A L

Writer : 成瀬
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皆さまは、ご家族がどこの保険会社に加入しているかご存じでしょうか。ある日突然、ご家族が亡くな
られた時、本人が認知症になり保険に入っているかどうかがわからない場合、請求ができないことも…
そんな時に契約の有無を確認できるのが「生命保険契約照会制度」です。
ご家族の死亡・認知判断能力の低下や災害時の死亡・行方不明（家屋の流失・焼失）により生命保険
契約に関する手がかりを失い請求困難になった場合に利用できます。
保障内容については各保険会社への問い合わせとなります。
制度を利用する場合は照会料や所定の書類等が必要となります。
制度を利用される前に、以下の3つを行ってみてください。

9月16日・17日にJALカード様と提携し、会員様限定！第2回マネープランセミナー
を開催いたしました。２月に引き続き成瀬が講師を務め、博多駅前すぐの会場にて
コロナ対策を万全に行い、たくさんの方々にご参加いただきました。
前回は男性の方もたくさんいらっしゃいましたが、今回は「このままで大丈夫？楽し
く学ぶ女性のためのマネーセミナー」をテーマに、誰しもがお金の勉強が必要となっ
てきた今、その背景や各国の事情を知り、資産運用のシュミレーション等も加え、投
資の基礎から、その他お金の知識のあれこれを学べるマネーセミナーとなりました。
ニュースなどで聞いたことのあるインフレ・すすむ円安… そういったことからか、各
投資商品の簡単な違いや外貨建て商品、インフレに対応していく商品等々に興味の
ある方が多かったように思えます。
応募いただいた参加者の方にとって、将来のお金や保険、病気や老後など、人それ
ぞれに様々な思いがあります。皆さまご自身のこれからの未来のために、相談して
みようかな、何か始めてみたいなと思っていただければ、リンクス一同精いっぱい
お手伝いさせていただきます。

各保険会社では2022年度において、火災保険は2022年10月以降に料率改定を行うことになりました。
これは損害保険料率算出機構が算出する参考純率が改定されたこと、保険会社の収支状況を踏まえ保険
料改定を実施します。背景としては自然災害リスクの増加、リスク傾向の反映を踏まえたものです。
最近も東北地方の水害が目新しいものでしたが、2017～2020年度に発生した主な風水害による調査結
果が以下のようになります。（各年度末時点、見込み含む）

今後も自然災害のリスクは将来に渡って大きく変化していくことが見込まれており、長期的なリスク評価が難しくなっている
こともあって保険期間も最長5年となりました。
また、築年数が古い住宅は、築年数の浅い住宅に比べ、電気・給排水設備などの老朽化による影響で、火災・水濡れリスクや
台風・大雪などによる損壊リスクなど火災保険におけるリスクが総じて高い実態にあります。そして、近年は、住宅の全体に占
める築年数の古い住宅の割合が増加しており、今後もその増加が見込まれることから、このようなリスク傾向を参考純率に
反映することで、保険料（純保険料率）の引き上げが必要となっています。
具体的な保険料は地域、構造、築年数などで変わるので一概には言えませんのでご注意ください。

今回は、マネー初級編の内容でのご依頼でしたが、
会社の従業員さん達へ向けて、福利厚生の一環とし
てのマネーセミナーや新入社員の方向けのセミナー
などもご準備できます。少ない人数でお友達や、ママ
友を集めてのミニセミナーもお受けしています。
お気軽にご相談ください！

保険news知っておきたい!
保険のあれこれ

生命保険契約照会制度

https://www.seiho.or.jp/contact/inquiry/

● 保険証券を探す
● 契約案内を探す
● 口座引き落し履歴を確認
詳細は「一般社団法人 生命保険協会」のホームページに記載されております

Writer : 森野

Writer : 成瀬・中橋

Writer : 宅島

ニ ュ ー ス

平成29年台風18号
平成29年台風21号
平成30年台風７月豪雨（西日本豪雨）
平成30年台風21号
平成30年台風24号
令和元年台風15号（令和元年房総半島台風）
令和元年台風19号（令和元年東日本台風）
令和元年10月25日の大雨
令和２年７月豪雨
令和２年台風１０号

300億円
1,078億円
1,520億円
9,202億円
2,856億円
4,244億円
4,751億円
155億円
848億円
932億円

年 度 主な風水害 支払保険金

2017年度

2018年度

2019年度

2020年度

（出典）一般社団法人 日本損害保険協会調べ

JALカード会員様限定

「投資信託につい
て、もっと知りたい

です」

「銀行に預けたま
まの

　　　　まとまった
お金の運用はあり

ますか」

…などのご意見が
ありました

第2回セミナーでの
お客様の声

講師の成瀬より

マネープランセミナーを
開催しました！

第２回

RINCS SeminarRINCS Seminar

２０２２年度の火災保険料改定について
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長崎には素晴らしいキャンプ場が沢山あります。（長崎県外にはまだ行った
事がありませんが近いうちに行きたいと思っています）そんな長崎のキャン
プ場をご紹介する新コーナー。（コーナー化する気まんまん）
記念すべき１回目は長崎市宮崎町にある「川原大池公園キャンプ場」です。

長崎港の入口女神大橋の麓にモアイ像が昨年１２月に突
然現れ話題になりましたが、今更ながらずっと気になってい
たので、今回近くで見てきました。
私有地の中に立っている為、フェンスに囲まれているので
正面からは見れませんが、やはり近くで見ると思っていた
以上に大きいモアイ像が５体聳え立っていました。
なんでモアイ像が？
町おこし？長崎開港４５０周年を記念して？それとも長崎
港に入ってくる船舶の安全を祈願して？などなど、様々な憶
測はありますが、本当の狙いは未だ不明のようです。
でも、調べてみると日本の至る所にモアイ像はあるようで、
宮城県や宮崎県、北海道など代表的なものだけでも７か所
に設置されているようです。モアイには、守護像として『未来
を見守り、明るく導くように』という願いを込めて建てられ
たと伝えられています。
日本も早くコロナが終息し、明るく導いて頂きたいものです。

おみくじは、神社の授与品として人気が高く、おみくじは「御神籤」
と書き、この結果は神の御心の表れとされるそうです。
古来、政治上の重要な決定は、神意を占うくじ引きによって行われ
ており、例えば室町幕府の六代将軍に就任した足利義教は、石清
水八幡宮でのくじ引きによって将軍に決められ、「くじ引き将軍」と
あだ名がついたそうです。
現代のおみくじのルーツは、一説によると中国の「天竺霊籤」とい
われ、これが日本に伝わり、天台宗の中輿の祖と呼ばれた元三大
師（慈恵大師良源）の「観音みくじ」として広まったのが始まりとい
われています。
この「観音みくじ」は漢詩が使われてお
り、江戸時代、「観音みくじ」が神社仏閣
での主流でした。しかし、明治時代の神
仏分離令で仏教色が強い元三大師系の
「観音みくじ」は神社で使われなくなり、
代わりに祭神にゆかりのある人物の和
歌を使ったおみくじが使われるように
なったそうです。

長崎市南部で生まれ育ったので川原海水浴場は
小さい頃から家族で行っていましたが、キャンプ場
があるとは数年前まで知りませんでした。

こちらのテントサイトは全８区画。１区画の広さは６ｍ×６ｍで木製の枠で
囲われております。車の乗り入れはできませんがテントサイト全体がそんな
に大きく無いので、どの区画でも駐車場からの距離は比較的近く荷物の運
搬は苦にならないと思います。

長崎中心部からでも30分から35分ほどで到着するので気軽に利
用できます。利用には三和地域センターへ事前にFAXが必要です。
申請書は「川原大池公園」で検索すると使用届がありますのでダウ
ンロードしてご利用下さい。

コチラのキャンプ場のおすすめポイントは、なんと言っても利用料金
が「無料」と言う所です！（笑）その分料理を豪華にできますね♪
週末は予約が埋まりやすいので早めのご予約を♪

炊事棟には広い流し台と調理スペー
スもあり、野外炉もあるので調理や
火おこし、煮炊きもできます。

長崎のキャンプ場紹介
神の御心を占うおみくじ

長崎のモアイ像

気になる

Writer : 内野

Writer :田尻

Writer : 水田

Writer : 森口

OutdoorsEnjoy the
秋のア

ウトドアを楽しもう！！
町の
ちょっ

と気になる話題いろいろ

ちょうど一年前に80台を出すと豪語しておりましたが、
まだ達成できておりません。（笑）
それでもなお、ゴルフへの熱は増す一方です🔥
そんな私の直近のスコアはこちらです！

前よりは確実に成長できているはず？です（‘Д’）
そう簡単にはいかないのでゴルフは辞められません（笑）
仕事と両立しながら、またいい結果をお知らせ出来るよう
頑張ります✨

森武も100
切りに向けて

日々猛特訓中
です！

この写真はバ
ーディーパッ

トでしたw

惜しかった～
！ 成長して

ます(^^)

95　98　106

信じるか信じないかはあなた次第です♬

おみくじの見方

和歌

区画ごとにベンチがあるのが設営の時に何気に
便利。サイト内に木が何本かあるのでハンモック
も使えます。

区画によっては隣接する川原大池を目の前に陣取る
事もできます。時期にもよりますがカエルが大合唱し
て夜にテントに遊びに来たりもします。

釣りが好きな方は近くの堤防で釣った魚をその
場で調理して食べるのもいいですね

神社のおみくじには和歌系
のおみくじが使われることが
多い。この和歌がおみくじ
の核心部分。

大吉→中吉→吉→小吉
→半吉→末吉→末小吉
→凶

個別の運勢をみるところ。

トイレも広くて綺麗に管理されて
います。ですがテントサイトから少
し距離があるのでお酒を飲む人は
少し大変かも。
シャワールームは海水浴シーズン
のみ利用が可能です。

いい だー
っ

コロ
コロ

感じ
！

あっ

森口、ゴルフ80台への道のり 第2弾

雑 学 話 題

1

1

2

3 吉凶判断2

事象別判断3

おまけ

お み くじ

てんじくれいせん

み こし

アクセス

利用料金
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ふらり旅

散 な々1日

Writer : 太田

皆さまこんにちは。 久しぶりにプチドライブ旅行に行ってまいりました。
今回、佐賀にある有田温泉まで足を延ばして日帰り温泉満喫してきました。
佐賀といえば嬉野・武雄など有名な温泉所がある中、
有田？と思われる方もいらっしゃると思います。
私も有田に温泉？焼き物ではないの？と最初は思ったのですが
到着すると、大浴場と貸切風呂があり、今回は貸切風呂へ！
一言でいうと最高です（笑）
かけ流しの天然温泉。ここの温泉のヌルヌル度最高です！
もう、からだに良さそうなヌルヌルのお湯と、ちょっと熱めのお湯に
体の芯から癒される感じ。大浴場は、地元の交流の場にもなっており､
実際､大浴場で出逢ったことがキッカケで
仲良くなった方々も大勢いるみたいです(*́ω` )
長崎からだとちょうどいいドライブでした♪

４DX初体験！ Writer : 若杉

Writer : 山崎

O
n

e 
D

a
y

G
o

u
rm

etス
タ
ッ
フ
の
と
あ
る
日

食
欲
の
秋
を
楽
し
も
う皆さんは「４DX」で映画を観たことがありますか？

先日初めて行ってきましたが、３Dよりさらにリアルな感じで観る映画
と言うとわかりやすいかも知れません。映画のシーンに合わせてシート
が揺れたりミストが噴き出したり、風を感じたり…。
これはもはや「観る」のではなく「体感する」もので、迫力もいつもとは
違いました。
通常の料金より若干お高めでしたが、アミューズメントパークに行った
と思えばお手頃に愉しめてオススメですよ。
年齢や身長などの制限があるようなので、子どもさん連れの方は事前
に確認した方が良さそうです。今回私は友人と利用しましたが、子ども
たちがもう少し大きくなったら一緒に行ってみようと思ってます♪

ブログにも登場している実家のネコさんですが先日、予防接種を
受けに病院へ行ってきました。
ついでに爪切りもお願いして、いつものように暴れまわり威嚇しま
くりで触るなと言わんばかりの鳴き声が…。
とっても機嫌が悪いネコさんに追い打ちをかけるように、先生から
ダイエットを宣告されました。たしかに実家に帰った時に触り心地
が“ぽよん”としてきているなとは思っていました。うちはいまの子
が初めてなので、テレビに出てくる大きくなりすぎたネコに比べる
とまだまだ細身だったので油断していました。
疲れ果てたのか、ショックからなのか家に帰るとふて寝していまし
た（笑）

佐世保のグルメ Writer : 福田

６８０円の贅沢 Writer : 吉木

佐世保には「朝市」があり、深夜寄りの早朝から賑わいます。
その近くにあるごはん屋さんにずっと行ってみたかったのですが、日祝
休みの上に営業時間も朝6：30～11：00までという短さで機会がな
い…。そこで思い立って１時間早起きしてしっかり朝ごはんを食べる
「朝活」に挑戦してみました。
朝市帰りの人や出勤前のおじさまたちで入れ替わりの入店があり、
なかなかの活気。（世間の人はこんな早朝から稼働してるのか…）
市場の近くということもあり、お魚の定食が数種ありましたが、私は
「貝汁朝食（680円）」をチョイス。いつも朝食抜きの私にはなかなか
のボリュームです。
早起きをしてしっかり咀嚼してごはんを食べ、お店のおじちゃんと
会話して出勤すると、根拠はないけどいいことありそう！（笑）
たまにはこんなんもいいね～と思った朝でした。

私の場合、秋といえば“食欲の秋”ですが、皆様はどのような秋を満喫されて
いますか？
佐世保のグルメと言えば、レモンステーキや佐世保バーガーなどのご当地
グルメもたくさんあります。ですが、ここはあえて、私と吉木の大好物をご紹
介してみたいと思います！
何を食べても「おいしい🌝♡」しか出てこなくなるカジュアルなイタリアンの
名店で、もう10年以上特に愛してやまないのがニョッキです。柔らかすぎず
絶妙な噛み応えがあり、私は最後の晩餐に、吉木からはこの世とのお別れ
の際に必ず棺に入れてほしいと頼まれている逸品です。
今年の夏は暑さが本当に厳しく食欲が落ちた方もいらっしゃると思います
が、秋は過ごしやすく食べるのにも最適な季節ですね♪実りの秋の食材を
たくさんいただき、迫りくる冬に備えましょう！

寝かせ玄米
～玄米を食べよう！～ Writer : 森武

「寝かせ玄米」をご存じですか？？ 炊飯器で炊いたり、圧力鍋で炊い
たり… 家でも作ることができて、最近はパックご飯も出ています！
玄米・小豆・塩を一緒に炊いて、保温状態で３日程寝かせたものを
寝かせ玄米と言うそうです。私もよく作っているのですが、次の日か
らすぐに食べ始めるので、寝かせ玄米もどきかもしれません💦(笑)
保温状態でも白米と違って腐らず、むしろ美味しくなりますよ✨
１日１回、忘れずに混ぜてください♪
作り方は様々、ネットに載っているので、皆さんにあった作り方で
作ってみてください！
私も、今度は３日寝かせて、本当の寝かせ玄米を作ってみます(^^)

③３日寝かせていただきます

①研いだらしっかり
　混ぜます

貝汁朝食（680円）

②1日１回忘れず
　混ぜます

こちらが

ニョッキ
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福岡支店
〒812-0013
福岡県福岡市博多区博多駅東3丁目11-28 博多サンシティビルⅡ6Ｆ

Fax.092-791-1002
お客様窓口 0120-045-311佐世保支店

〒857-0043 長崎県佐世保市天満町2番7号 共栄ビル4F

お客様窓口 0120-237-749
Fax.0956-23-7900

島原Office
〒855-0862 長崎県島原市新湊1丁目32番地1

お客様窓口 0120-833-677

熊本Office
移転開設準備中長崎本社

〒852-8117 長崎県長崎市平野町15番2号

Fax.095-814-8337
お客様窓口 0120-833-677
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